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Укрепление и расширение связи ком
мунистов с беспартийными—залог успеш
ного проведения агитационно-пропаган
дистской и организационной работы по 
подготовке выборов в Верховный Совет 
СССР. 

УКРЕПИТЬ ПАРТИЙНУЮ ДИСЦИПЛИНУ, 
п о в ы с и т ь БОЕСПОСОБНОСТЬ КАЖДОГО КОММУНИСТА 

12 декабря 1937 года—день, когда 
наша многонациональная страна пой
дет с бюллетенями к избирательным 
урнам, чтобы не только проголосо
вать эа кандидатов, выставленных 
в Верховный Совет СССР, но еще 
раз во весь голос с огромной ра
достью сказать;—Мы за советы, мы 
за партию Ленина—Сталина. И от
сюда понятно, с каким огромным 
подъемом, с каким подлинным на
родным ликованием встречают тру
дящиеся объявление даты выборов. 

Новая волна политической актив
ности прокатывается по городам и 
селам, ло заводам, шахтам, железным 
дорогам, колхозам. Политическая 
активность, как всегда, соединяется 
у нас с произвоцственнын подъемом. 
На новый гребень поднимается ста
хановское соревнование на выпол
нение и перевыполнение плана по 
углю, металлу, машинам, текстилю. 

Необходимо широко использо
вать новый подъем политической 
активности в стране для того, чтобы 
еще больше приблизить беспартийные 
массы к партии, чтобы мобилизовать 
народное мнение в пользу лучших 
людей страны, намечаемых в канди
даты в Верховный Совет. Агитаторы 
и пропагандисты должны неустанно 
разъяснять избирателям смысл и зна
чение выборов в Верховный Совет— 
высший орган государственнЬй 
власти. В состав Верховного Совета 
должны войти люди, безгранично 
преданные делу рабочего класса, 
делу социализма, делу партии Ле
нина—Сталина и советской власти, 
В Верховный Совет должны войти 
верные сыны нашей родины, опыт
ные политические бойцы и руково
дители, способные вдребезги разби
вать все и всяческие козни врагов. 

Два месяца подготовки к выборам 
в Верховный Совет—это два месяца 
серьезной работы по укреплению 
связи партийных организаций с мас
сами. Партийные организации обя
заны выступать при выдвижении 
кандидатов в депутаты не отдельно 
от беспартийных, а сговариваться с 
беспартийными об общем кандидате, 
имея в виду, что главное в избира
тельной кампании—не отделяться 
от беспартийных. (.Правда*). 

Подготовка к выборам в Верхов
ный Совет СССР ставит перед парт
организацией нашего института ис
ключительно серьезные задачи. С 
этими задачами наша парторганиза
ция сможет справиться только при 
повышении политической вооружен
ности, сплоченности и дисциплини
рованности в своих рядах. 

Прошедшее общеинститутское пар
тийное собрание показало, что пар
тийная организация института не 
подготовлена к предстоящей ответ
ственной кампании. Партийное со
брание показало, что партийная дис
циплина коммунистов разболтана. 
Собрание начиналось ежедиевно с 
двухчасовым опозданием при нали
чии еле-натянутого кворума. Два ра
за собрание срывалось из-за того, 
что не могли собрать даже кворум. 

Партсобрание неоднократно поста
новляло привлечь к партийной ответ
ственности коммунистов, срывающих 
работу собрания. Но отдельные ру
ководители факультетских органи
заций не привыкли работать опера
тивно, ничего не предпринимали для 
немедленного выполнення решения 
собрания. 

Это в первую очередь относится к 
секретарям партийных комитетов 
тт. Полякову (мех. ф-т), Хуртину (эл.-
мех. ф-т), Остроухову (металл, ф-т) и 

других факультетов. Коммунисты 
этих факультетов собрание посещали 
безобразно. При обсуждении резо
люции от механического факультета 
присутствовало 84 чел., при наличии 
в организации 163 коммунистов, от 
электромеханического факультета 
присутствовало 107 чел. из 173, от 
металлургического факультета из 
106 коммунистов присутствовало 
только 60. В результате собрание 
было закрыто без принятия резолЕО-
ции, факт, по существу, безобраз
нейший. 

Подготовка к выборам в Верхов
ный Совет СССР должна сопровож
даться повседневным повышением 
революционной бдительности. Клас
совые враги всеми мерами будут 
пытаться использовать выборы и вы
борную кампанию, чтобы протащить 
в советские органы своих людей. И 
с этой точки зрения нельзя пройти 
мимо безобразного факта, имевшего 
место на общеинститутском партсо
брании. На протяжении четырех дней 
коммунисты обсуждали кандидатуры 
в партийный комитет. Собрание 
чрезвычайно требовательно подходи
ло к каждой кандидатуре, отводило 
те кандидатуры, которые по каким-
либо соображениям не внушали по
литического доверия или деловые 
качества которых были сомнительны. 
В то же время при обсуждении кан
дидатуры тов. Бегишева, ни секре
тарь парткома факультета тов. Хур
тин, ни бывший культпроп парткома 
института Лычев не сочли нужным 
довести до сведения о том, что Бе-
гишеву предъявляется очень серьез
ное обвинение—дача рекомендации 
некоему ныне разоблаченному шпиону 
цля поступления на завод оборонно
го значения. В последний день рабо
ты, по требованию одного члена пар
тии, собрание вернулось к обсужде
нию кандидатуры Бегишева, отвело 
его из списка кандидатов на тайное 
голосование, а вместе с ним отвело 
из списка и кандидатуру т. Хур-
тина, не проявившего необходимой 
большевистской бдительности. Умал
чивание о таких вещах при выборах 
в руководящие органы есть не что 
иное, как проявление политической 
беспечности и притупление револю
ционной бдительности. 

Партийное собрание избрало но
вый партийный комитет института. 
Первоочередная обязанность парт
кома—на основе быстрейшей реали
зации решения Городского комитета 
ВКП(б) и повышения бдительности 
мобилизовать всех партийных и не
партийных большевиков института 
на подготовку к выборам в Верхов
ный Совет СССР. Парторганизация 
инстнтута для этого в первую оче
редь должна укрепить дисциплину 
в своих собственных рядах. Секре
тарям партийных комитетов факуль
тетов пора самым решительным об
разом взяться за повышение дисци
плины среди коммунистов. Пора 
привлечь к партийной ответствен
ности коммунистов, не выполняю
щих устава ВКП(б). 

Это является необходимым усло
вием для того, чтобы на выборах 
суметь повести за собой всю массу 
трудящихся института. .Связь с 
массами, укрепление атоЙ свяен, го
товность прислушиваться к голосу 
масс — вот в чем сила и непобе
димость большевистского руковод
ства". (СТАЛИН). 

^... Избирательная борьба будет оживленной, 
она будет протекать вокруг множества острейших 
вопросов,—главным образом вопросов практиче
ских, имеющих первостепенное значение для 
народа. Наша новая избирательная система под
тянет все учреждения и организации, заставит 
их улучшить свою работу. Всеобш,ие, равные, 
прямые и тайные выборы в СССР будут хлыстом 
в руках населения против плохо работающих 
органов власти". 

СТАЛИН 

АКТИВНО ПОДГОТОВИМСЯ 
в Верховный Совет 

к ВЫБОРАМ 
СССР 

достойно ВСТРЕТИМ ДЕНЬ 12 декабря 
Р а д и о сообщило нам рано 

у т р о м 12 о к т я б р я о назна
чении выборов в Верховный 
Совет на 12 д е к а б р я 1937 г. 
Эти д а т ы : 12 о к т я б р я и 12 де
кабря 1937 г. являются исто
рическими. Они о п р е д е л я ю т 
вступление С С С Р в новый 
ф а з и с своего существования. 

Вполне естественно, что 
сообщение об этом событии 
вызвало чрезвычайный подъем 
настроения у ш и р о к и х масс 
т р у д я щ и х с я и повышение нх 
активности как в области 
своей п р о и з в о д с т в е н н о й дея
тельности, так и в отношении 
подготовки к успешному про
ведению выборов. 

Это к р у п н е й ш е е событие 
налагает на всех нас, препо
д а в а т е л е й и учащихся, обя
занность проявить такую ж е 
активность в области подго
товки новых кадров руково
дителей промышленности и 
в деле подготовки к выборам. 

Н е о б х о д и м о срочно про
вести ознакомление учащих 
и учащихся с основами со
ветской Конституции и изби
рательного закона и надле
ж а щ и м образом подготовить
ся к самим выборам. 

Примемся ж е немедленно 
за работу, чтобы д о с т о й н о 
встретить великий день 12 де
кабря! 

Проф. Радциг 

13 октября на металлургическом 
факультете состоялся митинг по по
воду постановления прав1'тельства о 
дне выборов в Верховный Совет. 
На митинге присутствовали профес
сора, преподаватели, научные работ
ники, студенты, рабочие и служащие 
металлугического факультета, кото
рые единодушно приветствовали 
решение ЦИК СССР. 

Тов. Остроухое М. Я. выступил с 
докладом о значении дня выборов в 
Верховный Совет, исторического 
дня, являющегося первым в мире, 
когда трудящиеся Советского Сою
за будут выбирать согласно Сталин
ской Конституции в верховные ор
ганы своей страны. 

Выступивший на митинге профес
сор Баймаков, горячо приветствуя 
постановление советского прави
тельства, указал, что собравшиеся 
здесь на митинге являются свидете
лями величайших исторических со
бытий, которые вся страна встрети
ла с радостью. Далее он говорил, 
что в этот день, 12 декабря, когда 
будет избираться Верховный Совет, 
мы должны проявить максимальную 
активность и бдительность. 

II 
Проф. Баймаков привел пример 

как ввиду отсутствия бдительности 
в руководящие органы проникли 
вредители, диверсанты, шпионы и 
всякого рода другие антисоветские 
элементы, которые втерлись в дове
рие и тормозили развитие промыш
ленности и других отраслей народ
ного хозяйства. 

Заканчивая свое выступление, 
проф. Баймаков призывает всех к 
тому, чтобы, невзирая на авторитет 
и лица, подвергнуть критическому 
обсуждению кандидатов, выставляе
мых в Верховный Совет. 

Затем выступил доц. Любан. Он го
ворил о классовой борьбе на раз
личных этапах двадцатилетнего су
ществования советской власти, о 
том, какие формы принимает эта 
классовая борьба. Он указал на 
борьбу партии и советской власти с 
троцкистско - зиновьевско -бухарин-
ской контрреволюционной бандой 
шпионов, вредителей и диверсантов. 

— Всегда помнить о капиталисти
ческом окружении,—заявил он,—бес
пощадно выкорчевывать вражеские 
корешки—это наша священная обя
занность в подготовке к выборам в 
Верховный Совет. Хашхожев 

отличной УЧЕБОЙ 
встретим день выборов в Верховный Совет 

12 о к т я б р я началась изби
рательная кампания. Ч е р е з 
2 м е с я ц а — в ы б о р ы . 

Это и с т о р и ч е с к о е с о б ы т и е 
в жизни нашей родины сов
п а д а е т с д в а д ц а т и л е т и е м Ве
ликой социалистической ре
волюции и как бы подводит 
итоги пройденного за 20 лет 
пути. 

Мы, студенты, п р о ф е с с о р а 
и п р е п о д а в а т е л и общетехни
ческого факультета Инду
стриального института, со
б р а в ш и е с я на митинг, при
в е т с т в у е м постановления пра
вительства о назначении на 
12 д е к а б р я 1937 г: в ы б о р о в 
в Верховный Совет С С С Р и 
об у т в е р ж д е н и и членов Цен
т р а л ь н о й избирательной ко
миссии. 

Е щ е теснее сплотимся во
круг нашей коммунистиче
ской п а р т и и и правитель
ства, вокруг нашего друга и 
у ч и т е л я — т о в а р и щ а СТАЛИНА, 
чтобы прийти ко дню вы
боров с новыми п о б е д а м и . 

Е щ е глубже изучим ста
линский избирательный за
кон, п р и л о ж и м все силы к 
тому, чтобы ни один враг 
народа из троцкистско-буха-
ринской ш а й к и , чтобы ни 
один наемник фашизма не 
пролез в наши органы вла
сти! 

Мы обязуемся неустанно 
крепить м о щ ь и оборону на
шей родины. Отличной уче
бой, ростом числа отлични
ков учебы мы о т м е т и м исто
рические дни подготовки к 
выборам в Верховный Совет 
Союза С С Р . 

Мы, студенты, профессора 
и п р е п о д а в а т е л и ОТФ Л И И , 
будем избирать людей, без
заветно преданных партии ЛЕ
НИНА-СТАЛИНА, будем едино
душно г о л о с о в а т ь за канди
д а т о в нашей коммунистиче
ской партии, за к а н д и д а т о в 
общественных и профсоюз
ных о р г а н и з а ц и й . ' 

Все, как один, явимся 
в ИЗБИРАТЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ 
(Резолюция работников фото-кино
базы ЛИИ, принятая на митинге 

13 октября 1937 г.) 

Мы, работники фото-кино
базы Л И И , приветствуем п о 
становление ЦИК С С С Р о на
значении дня выборов в Вер
ховный Совет С С С Р . 

Мы приветствуем Централь
ную избирательную к о м и с 
сию, в к о т о р у ю вошли у в а 
ж а е м ы е всем С о в е т с к и м С о 
юзом товарищи, известные: 
своей политической и к у л ь 
турной д е я т е л ь н о с т ь ю . 

Мы о б я з у е м с я все, к а к о д и н ^ 
явиться 12 д е к а б р я в и з б и 
рательные участки и г о л о с о 
вать за л у ч ш и х людей нашей: 
страны. 

В ознаменование начала 
предвыборной кампании МЬЕ 
обязуемся: 

1) Р а з в е р н у т ь индивидуаль
ное соцсоревнование м е ж д у 
работниками базы. 

2) В ы п у с к а т ь бюллетень^ 
о т р а ж а ю щ и й ход предвыбор
ной кампании. 

3) Провести дополнитель
ные беседы по изучению «По
л о ж е н и я о выборах в Вер
ховный С о в е т " . 

П о поручению собрания: 
Галанин 
Ярцев 
Любошиц 

ГЛУБОКО ИЗУЧИТЬ 

Изучению .Положения о выборах в 
Верховный Совет' на механическом 
факультете было уделено всего 2 за
нятия. Профорганизация видимо счи
тает это достаточным. Рабртник проф
кома тов. Наумов заявил, что занятие* 
на эту тему больше не будет. 

Между тем, многие студенты очень 
слабо разбираются в отдельных во
просах. Так, например, в гр. 404 сту
денты не СМ01-ЛН ответить иа вопро
сы—по какому принципу составля
ются избирательные округа, как осу^ 
ществляются выборы избирательных 
комиссий и т. д. 

Следует также отметить, что про
веденные занятия не заинтересовали 
студентов, так как проводились в 
форме лекций. Руковод зачитывал 
отдельные статьи положения о выбо
рах, вносил свои пояснения и забла
говременно отвечал на могущие воз
никнуть вопросы. Студентам же оста
валось сидеть и слушать. Это, в част
ности, имело место в кружке тов. 
Кузьмина, где руководу было задана 
очень мало вопросов и не было ни 
одного выступления. 

Еслн бы занятия проводились в 
форме беседы и студентам предло
жили бы отвечать на отдельные во
просы, занятие было бы гораздо бо
лее интересным, 

В качестве примера можно при
вести гр. 404. Когда я предложил 
студентам ответить на некоторые во
просы, то это их очень заинтересо
вало, они горячо обсуждали вопросы 
и требовали новых. 

Начавшаяся избирательная кампа
ния требует от каждого студента» 
чтобы он в любой момент мог стать 
агитатором и разъяснять избирателям 
все неясные дли них вопросы. Это 
должны учесть профорганизации ме
ханического факультета и обеспечить 
хорошее изучение избирательного 
закона. 

Н.Э. 



покончить с ПОЛИТИЧЕСКОЙ БЕСПЕЧНОСТЬЮ 
на электромеханическом факультете 

После ареста врага народа Евдо
кимова прошло более трех месяцев. 
Несмотря на это, ликвидация по
следствий вредительства на факуль
тетах проводится крайне медленно. 
Так, на электромеханическом факуль
тете, где вредительская деятельность 
врага народа Евдокимова сказалась 
в большей степени, чем на каком 
либо другом факультете, до сих пор 
не развернута широкая работа по 
ликвидации последствий вредитель
ства. 

Нельзя, конечно, сказать, что все 
недостатки в работе факультета яв
ляются проявлением вредительства. 
Но нужно иметь в виду, что вреди
тельская деятельность врагов народа 
Петровского и Евдокимова была на
правлена в первую очередь на срыв 
выполнения постановления СНК 
СССР и ЦК ВКП(6) о высшей шко
ле и с этой точки зрения необхо
димо проверить, как выполняется 
на факультете это важнейшее поста
новление, что кроется за всеми не
достатками, имеющимися на факуль
тете. 

На общеинститутском партийном 
собрании пом. декана тов. Рузину 
был предложен вопрос: как ликви
дируются последствия вредитель
ства на факультете? Мало убедитель
ный ответ тов. Рузина свидетель
ствует о том, что серьезность поло
жения на факультете еще не дошла 
до его сознания. Хорошо, что новые 
планы и программы составлялись 
при его непосредственном участии, 
если по его мнению это гарантирует 
их доброкачественность, но ведь это 
еще не все. Это только начало. 

Однако, нет никаких сомнений в 
том, что за старыми учебными пла
нами и программами стоят живые 
люди, осуществлявшие вредитель
скую линию Евдокимова. 

Эти люди еше не выявлены, не ра
зоблачены, а ведь бюро Городского 
комитета партии в своем постано
влении о партийно-политической ра
боте и административном руковод
стве в ЛИИ ставит первоочередной за
дачей всех партийных и непартий
ных большевиков инстнтута реши
тельное разоблачение и окончатель
ное выкорчевывание всего троц
кистско-зиновьевского и бухарин
ского охвостья и его приспешников 
в институте. 

Новыми планами и программами 
е1це далеко не везде можно попра
вить тяжелое положение факультета. 
Рузин обрадовался, что из 151Х) ака
демических долгов, имевшихся к на
чалу учебного года на факультете, 
теперь осталось .только" 400. 

Электромеханический факультет 
стоит перед новой опасностью— 
опасностью получить в ноябрьскую 
сессию новую большую академиче
скую задолженность. 

Что привело к большой академи
ческой задолженности на факультете 
к началу настоящего учебного года? 

Во-первых, разложение трудовой 
дисциплины студентов. И деканат, н 
общественные организации факуль
тета совершенно не работали со 
студентами. Политическая работа на 
электромеханическом факультете на
ходилась на крайне низком уровне. 
На факультете забыли, что полити
ческая работа должна быть напра
влена на то, чтобы воспитать в сту
денте сознание необходимости го
товить себя полноценным, высоко
квалифицированным инженером.И де
канат, и общественные организации 
ие ставили вопроса о студентах, 
которые лодырничали, игнорирова
ли свои прямые обязанности, при
обретая многочисленное количество 
академдолгов. 

К таким студентам не создавалось 
отрицательное отношение со сторо
ны всей студенческой массы. Это 
было на руку врагам народа, так как 
помогало им вести подрывную ра
боту в деле подготовки высококва
лифицированных спецналистов. 

Во-вторых, на факультете была 
сильная академическая перегрузка 
Она проявлялась в различных фор
мах. На одних специальностях (элек
тромашины, электрооборудование) 
имела место несомненная многопред
метность. На других, как электро
автоматика,—неправильная загрузка 
семестров. И первая, и вторая фор
ма привели к большой академиче-
кой задолженности. 

Деканат шел по линии наимень
шего сопротивления. Деканат не 
анализировал причин перегрузки, 
не устранял их. Деканат, не желая 
иметь академдолгов .законно" пере
носил сдачу ряда предметов на сле
дующий семестр, тем самым подтвер
ждая перегрузку. 

К чему это приводило?—Это при
водило к тому, что в последующем 
семестре студенты занимались сда
чей старых долгов приобретая на 
очередной зачетной сессии новые. 

Так было с перенесением курса 
конструкций реле, распределителей 
и регуляторов в группах специаль
ности автоматика и телемеханика, 
с проектом подъемника, курсом 
электропривода, конструкций элек
трических машин в группах спец. 
электрооборудования и электри
ческих машин и т. д. 

Работа по составлению стабиль
ных учебников на факультете по
ставлена чрезвычайно плохо. Так 
специальность электроавтоматика и 
телемеханика существует уже не
сколько лет. И кафедре, и деканату 
прекрасно известно, чго литературы 
по курсам телеуправления, телеиз
мерений, методов дальней связи со
вершенно нет. 

Вполне логично было бы еще 
в 1935 г. побеспокоиться о составле
нии необходимых пособий. Эгого сде
лано не было. Каждый год кафедра 
и деканат каются и объясняют, что 
специальность новая, программы не
установившиеся и т. д., и т. п. 
В затруднительном положении нахо
дились студенты, проходившие эти 
дисциплины в прошлые годы, но 
ничего не делается и сейчас для то
го, чтобы обеспечить нормальное 
изучение этих дисциплин в этом и 
будущем году. Не лучшее положе
ние и у студентов спец. электро
оборудования с курсом распред-
устройств. 

Оборудование лабораторий обно
вляется недопустимо медленно, 
а в лаборатории автоматики и теле
механики оно находится, вообше, на 
исключительно низком уровне. Это 
приводит к тому, что студенты (на
пример, специальности автоматика 
и телемеханика) не получают в ла
боратории практики, которая позво
лила бы им находиться на уровне 
современной техники. 

Количество лабораторных работ 
совершенно недостаточно. Так, по 
курсу телеизмерений в лаборатории 
было только трн работы, причем 
все онн были проведены за один 
раз. 

Проектные работы на факультете 
не продуманы. По отдельным спе
циальностям студенты проектными 
работами перегружены. Студенты 
специальностей электрические ма
шины и электрооборудование де
лают проект подъемника в таком 
объеме, который для электриков 
совершенно не требуется. Это идет 
в ущерб изучению действительно 
необходимых дисциплин. В то же 
время в учебном плане групп 542 и 
543 специальности автоматика и 
телемеханика проектные работы 
составляют недопустимый минимум, 
вряд ли способствующий подготовке 
высококвалифицированных инжене
ров. 

Нет необходимости перечислять 
все недостатки в работе факультета, 
которые нужно детально проверить. 
Это должны сделать деканат и об
щественные организации факультета 
при широком участии студентов. 

Необходимо остановиться только 

на следующем. 

С точки зрения тов. Рузина про
граммы и планы на факультете удо
влетворительны. Возможно, что при 
нормальном течении учебного про
цесса это действительно так. Но 
в настоящих условиях для ряда 
групп электромеханического факуль
тета это не совсем так. 

Приведен примеры: 

В гр. 501 специальности электри
ческие машины 17 человек. Из них 
и человек не сдали до сих пор 
проект подъемника. Эго считается 
академической задолженностью. В то 
же время сдача курса конструкций 
электрических машин, который сда
ли только три студента, и проекта 
машины постоянного тока, который 
до сих пор не сдал ни один студент, 
официально перенесены деканатом 
на следующую сессию. Таким об
разом, студентам гр. 501 придется 
сдавать в ноябре эти «законные* 
долги и, кроме того, лабораторию 
машин переменного тока, лабора
торию электромашинной аппаратуры, 
курс турбогенераторов, проект ма
шины переменного тока, технику 
безопасности и пожарное дело. 

Группе 410 специальности автома
тика и телемеханика надлежит 
сдать только в одну ноябрьскую 
сессию 6 предметов, нормально за
планированных в этом семестре: 
курс конструкций реле, распреде
лителей и регуляторов, синхронные 
машины, основы автоматики и теле
механики, методы дальней связи, 
электрические сети и гидравлику. 

Не будем делать на основании 
этих двух примеров выводов. Пре
доставим это деканату электроне 
ханического факультета и в част
ности тов. Рузину, который принимал 
личное участие в составлении про
грамм и планов. 

Скажем только, что большая часть 
студентов уезжает после сессии на 
практику за пределы Ленинграда и 
рассчитывать на ликвидацию ново
рожденных академдолгов во время 
практики нет никаких оснований. 

Необходимо сейчас же развернуть 
социалистическое соревнование и 
политическую работу в группах. 
Нужно мобилизовать студенгов на 
наилучшую подготовку к зачетной 
сессии с тем, чтобы выйти из нее 
с возможно лучшими результатами. 
Партийному комитету электромеха 
ннческого факультета нужно, нако
нец, сойти С{ пьедестала постороннего 
наблюдателя. 

Возглавить борьбу за искоренение 
недостатков в работе факультета, за 
быстрейшую ликвидацию послед
ствий вредительства, за выявление 
и разоблачение конкретных винов
ников вредительства на факультете— 
первейшая обязанность партийного 
комитета факультета. 

Политической беспечности, имею
щей в настоящее время место на 
факультете, должен быть положен 
решительный конец. 

А. Михайлов 

Ответы избирателям 
{Из вопросов, поданных в парткабинет ЛИИ) 
ВОПРОС. Можно ли выставлять кандидатами в депутаты 

Верховного Совета СССР лиц, на проживающих в данном 
избирательном округе? 

ОТВЕТ. Конечно, можно. Наше «По
ложение о выборах в Верховный 
Совет СССР', не допускающее ника
ких цензов, в тон числе и ценза 
оседлости для наличия прав изби
рать и быть избранным, не требует 
проживания выдвигаемого канди
дата в депутаты Верховного Совета 
СССР на территории именно этого 
избирательного округа. Поэтому 
общественные организации и об
щества трудящихся Ленинграда, Ту
лы, Воронежа, Свердловска и лю
бого другого города и района СССР 
могут выдвигать своими кандида

тами граждан, проживающих в Мо
скве, на Урале и в других районах 
СССР. Требуются автобиографиче
ские сведения о кандидате и согла
сие кандидата баллотироваться по 
даннону избирательному округу. 

Заявление кандидата в депутаты 
о его согласии баллотироваться 
в данном избирательном округе не
обходимо потому, что .Кандидат 
в депутаты Верховного Совета СССР 

может голосоваться только в одном 
округе*. (, Положение о выборах 
в ВерховныйСовег СССР", ст. 62). 

НЕГОДНЫЕ МЕТОДЫ РУКОВОДСТВА 
Выполнение решения Горкома 

ВКП(б) требует от руководства ком
сомольской организации ннститута 
напряженной и кропотливой работы 
по коммунистическому воспитанию 
молодежи. 

Но уже первые мероприятия но
вого состава комитета ВЛКСМ вы
зывают тревогу. 

5 октября после первой лек
ции комсомольцев первого курса 
встречал какой-то товарищ из коми
тета и раздавал комсоргам групп по
вестки, в которых предлагалось 
сегодня же обеспечить явку комсо
мольцев на отчетно-выборное собра
ние первого курса. 

Так решил „провернуть" выборы ко
митет ВЛКСМ ЛИИ, явно нарушая ин
струкцию ЦК ВЛКСМ. Как и следова
ло ожидать, в результате такой .под
готовки" собрание сорвалось—яви
лось только 200 комсомольцев из 500. 

Бывш. секретарь комитета Кравцов 
в присутствии группы коисомоль-
цев стал ругать неявившихся, выго
раживая комитет, который, мол, не 
мог знать, что партийное собрание 
распустит партком и что 7 октября 
актовый зал будет занят. 

Смехотворность этого утверждения 
стала явной, когда, после предвари
тельного оповещения, 9 октября яви
лось 400 человек комсомольцев и 
собрание было проведено. Полная 
неразбериха имеется и с организа
цией политической учебы на первом 
курсе. 

Как известно, излюбленным мето
дом вражеской работы в комсомоле 

было огульное комплектование по
литсети. 

Не у них ли перенимал опыт и наш 
комитет комсомола, механически на
штамповавший списки кружков? 

Разве одинаковый общеобразова
тельный уровень определяет и оди
наковую политическую подготовку? 

Неужели работники комитета не 
понннают, что среди студентов пер
вого курса имеются товарищи с со
вершенно различными политически
ми знаниями? И совершенно спра
ведливо возмущались комсомольцы 
нашего потока (Румянцев, Вертель, 
Соркин н др.) таким механическим 
распределением. 

Если работникам комитета трудно 
было самим пойти в группы пого
ворить с комсомольцами, то вряд ли 
трудным делом было послать тех же 
пропагандистов, партядро, чтобы онн 
смогли правильно скомплектовать 
кружки. Кроме того, среди студен
тов пропагандистов есть некоторые 
безответственные люди. 

На первое занятие не явился про
пагандист нашей (143) группы тов. 
Монлос, не явился и пропагандист 
145 группы тов. Орехова. Есть такие 
случаи и на другие потоках. 

Неужели этн пропагандисты рас
считывают при таком начале успешно 
провести учебный год и пользовать
ся авторитетом у студентов? 

Комитет ВЛКСМ ЛИИ должен с 
помощью партийной организацин 
дагь по рукам таким любителям лег
кого отношения к пропаганде. 

Резников (143 гр.) 

НА КОМСОМОЛЬСКОМ СОБРАНИИ I КУРСА 
(ПОТОК ЭНЕРГОМАШ) 

Комсомольское собрание потока 
энергомаш I курса ОТФ, состоявше
еся 9—10 октября, продемонстриро
вало очень серьезную неорганизован
ность. 

10 октября перед голосованием бы
ли внесены предложения, за которыми 
скрывалось явное желание поскорее 
закончить собрание, отвязаться от 
него, как от тяжелой обязанности. 

Когда возник воарос о том, чтобы 
подождать результатов голосования, 
одни стали предлагать перенести его 
на завтра (спрашивается, зачем же 
собирались—неужели только для то
го, чтобы выбрать счетную комис-

НИ о д н о г о НЕГРАМОТНОГО 
НЕ ДОЛЖНО БЫТЬ в ЛИИ 

По постановлению партии и пра
вительства в 1937 году должны быть 
окончательно ликвидированы негра
мотность н малограмотность в нашей 
стране. 

Как же обстоит с этим делом в 
ЛИИ, крупнейшем культурном 
учреждении, где имеются все условия 
для выполнения этого постановле
ния? 

Прошел месяц занятий в обще
образовательной школе: из 246 мало
грамотных и 97 неграмотных в шко
ле обучается лишь 104 малограмот
ных и 50 неграмотных. 

Несмотря на то, что местком и 
и. о. директора института проф. Ка
лантаров принимали все меры к пол
ному охвату всех неграмотных и 
малограмотных в институте, сдвигов 
в школе не наблюдается, 

На школу расходуются большие 
средства, подобран хороший педаго
гический состав, предоставлены луч
ение аудитории, имеются учебники. 
Для матерей-работниц, посещающих 
школу, организованы 2 детских ком-

ннты, где ребят кормят завтраками. 
И все же полного охвата учебой 
нет. 

В чем же причина? Причина в том, 
что администраторы и профорги 
уделню'т этому делу очень мало вни
мания. Доказательством этого может 
служить то, что за два года суще
ствования школы ни один из началь
ников и профоргов ие заглянул в 
нее, не проверил, кто из его подчи
ненных посещает занятия. 

Нужно разъяснить каждому работ
нику в отдельности необходимость 
ликвидировать свою неграмотность 
и малограмотность. 

Обращаюсь к каждому работнику 
ЛИИ, подлежащему обучению, с при 
зывом подумать о том, что он яв
ляется виновником срыва выполне
ния постановления партии и прави
тельства о ликвидации неграмотности 
и малограмотности и немедленно 
явиться в местком для устранения 
причин, мешающих ему посещать 
школу. 

Зав. школой Любченко 

сию), а другие—перенести объявле
ние результатов голосования на дру
гой день. И те и другие, очевидно, 
очень мало интересовались тем, кого 
выберут, кому поручат руководство 
воспитанием комсомольцев. 

Собрание протекало крайне не
дисциплинированно, стоял шум, раз
давались выкрики с мест, и все это, 
как ни странно, проходило на глазах 
бывш. секретаря комитета Кравцова. 
Он же ставил вопрос о перенесении 
собрания, хотя по-моему это факти
чески следовало рассматривать как 
голосование вопроса: сорвать нлиие 
сорвать собрание? 

Все это говорит о чем угодно, 
только не о политической сознатель
ности комсомольцев н организован
ности собрания. 

Здесь же утверждались решения 
собраний групп о неявившихся 
9-го числа. Многим поставили на вид. 

Спросят—при чем же тут руково
дители—председатель собрания тов. 
Сиборакша и тов. Кравцов? Вино
ваты ли они?—Да, виноваты. Они не 
призвали к порядку отдельных на
рушителей дисциплины, хотя только 
отдельные лнца срывали собрание. 
Шум и беспорядок на собрании 
создают удобную обстановку для 
грязной работы врагов народа и их 
пособников. 

В тот момент, когда партийная 
организация перестраивается для 
ликвидации последствий вредитель
ства и выкорчевывания остатков 
подлой троцкистско -бухаринской 
банды, прямая и первейшая обязан
ность комсомольцев помогать в этом 
партийной организации. 

Коммунистическое воспитание по« 
ставлено X съездом ВЛКСМ, как 
центральная задача комсомола. Ком
сомольские собрания—один из мето
дов этого воспитания. 

Они должны быть поставлены на 
надлежащую высоту. 

Лапин 



За высокую сознотельную 
дисциплину 

На сентябрьском пленуме Верхов-
«ого Суда СССР с особой силой 
^ыл заострен вопрос о применении 
закона от 7 августа ....к расхитите-
-лям социалистической собственности, 
.растратчикам, а также к руководи
телям учреждений, которые по своей 
(ИДИОТСКОЙ болезни — беспечности — 
•не принимают мер к охране социа
листической собственности". 

Колоссальные ценности и жизнен-
•иые центры находятся в нашем ,го-
фоде"—институте. 

А как поставлена охрана наших 
лабораторий? Страхует ли пропуск-
'ная система в институте от расхище-
•ния и пожаров? К великому огорче
нию и несчастью нужно ответить, 
•что нн в какой мере. 

Еще в прошлом году постановле-
«ие СНК СССР н ЦК ВКП(б) о 
высшей школе установило, что „пра
во входа в учебные корпуса и об
щежития высших учебных заведений 
«м«от только студенты, научно-пе
дагогический и административно-тех-
«ический персонал данного учебного 
заведения. Доступ в них прочим ли-
!цан разрешается лишь по специаль-
«ым пропускам". 

Врагом народа бывшим директо
ром Евдокимовым делалось все, для 
того, чтобы подорвать дисциплину 
в институте, чтобы широко раскрыть 
двери шпионам, диверсантам и раз
ного рода проходимцам. 

Все предложения инспекции Лен-
«ромокруга и работников охраны по 
реализации постановления СНК СССР 
и ЦК ВКП(б) открыто игнорирова
лись. 

Надо помнить, что подрыв трудо
вой и государственной дисциплины 
•является одним нз коварных методов 
предательской работы врагов совет
ского народа. 

1Грубейшие нарушения правил вну
треннего распорядка студентами и 
другими работниками института, 
•оскорбления и даже избиения от
дельных работников охраны остава
лись безнаказанными. 

Вот некоторые факты: 
Руководитель дипломного проек

тирования электромеханического фа
культета тов. Казанцев подал за
явление директору института о том, 

'ЧТО у него отобрали просроченный 
пропуск, причем в заявлении он 
предупредил, что если ему не при
несут пропуск на квартиру, то он 
не выйдет на работу. На мои объ
яснения, что поведение тов. Казан
цева недостойное и требует осужде
ния, и. о. директора проф. Каланта
ров не нашел ничего лучшего как 
ответить: ,...Вы не имеете права 
так мыслить, вы только начальник 
охраны*. 

Студентка ОТФ Степанова на тре
бование вахтера предъявить про
пуск ответила презрительным же
стом. 

Студент вечернего отделения По-
либерг предъявил пропуск только 
у трамвайной остановки, так как 
боялся опоздать домой. 

Шофер транспортного отдела ЛИИ 
Собчик, когда у него потребовали 
пропуск, дал газ и сшиб вахтера 
тов. Лясковского с ног. Рапорт об 
этом был подан тов. Емяшеву, но 
мер никаких принято не было. 

Начальник Строительного управле
ния тов, Сазонов категврически от
казывается предъявлять свой про
пуск, мотивируя это тем, что пора, 
иол, его знать в лицо. 

Таких фактов сотни и все онн го
ворят о том, что в институте не соз
дано правильное общественное мне
ние по отношению к дисциплине, 
не ведется массово-воспитательная 
работа среди студенчества н про
фессорско-преподавательского со
става, проявляющего немало неве
жества и непонимания значения про
пускной системы в деле охраны со
циалистической собственности и 
организации революционного по
рядка. 

А предостерегающих сигналов в 
институте было более чем доста-

. точно. В этом году был случай, когда 
вахтер охраны тов. Паламарчук пре
дупредил убийство, рискуя соб
ственной жизнью и выхватив кин
жал у преступника. 

Имеем мы и ряд фактов задержа
ния преступников, расхитителей со
циалистической собственности. 

В октябре месяце в пропускной 
системе произойдет коренное изме
нение, которое будет заключаться 

главным образом в отделении про
изводственной части института, т. е. 
учебных корпусов, лабораторий, 
мастерских, аппарата дирекции и 
т. д. от жилых помещений и парка, 
с тем, чтобы на производственную 
часть проходили только лица, имею
щие к институту то или иное отно* 
шение. 

Все ранее выданные пропуска 
с 27 октября аннулируются и вво
дятся только 2 формы пропусков; 
а) единый студенческий билет и 
б) пропуск для всего остального 
состава. Для лиц, работающих в спе
циальных мастерских и отделах, на 
пропуске ставится соответствуюший 
штамп, без которого пропуск будет 
не действителен. 

Что касается вывоза и выноса 
имущества из института, то без 
визы охраны ни одна вещь, даже 
по пропуску, выноситься или выво
зиться не будет. 

Некоторые работники института 
высказывают опасения, что отделе
ние жилых помещений от производ
ственной части поведет снова к 
росту хулиганства в парке, к полом
ке заборов и т. д. Дело обстоит 
однако далеко не так. 

Прежде всего мы изгнали с тер-
ритврии ннститута пивные ларьки, 
вокруг которых действительно соби
рались пьяные компании. 

Во-вторых, в парке вводится кругло
суточное патрулирование вооружен
ных вахтеров, которого до сих 
пор не было, благодаря чему дей
ствительно возникало много недора
зумений. 

А почему ломали заборы? Их ло
мали потому, что построены они 
были не там, где нужно. Населе
ние, проживающее в Гражданке 
и деревне Ручьи, было изолиро
вано от подъездных пунктов и 
вынуждено делать обход в 4—5 км. 
Кроме того, нужно учесть, что ле
том, особенно в каникулярное время, 
парк стоял пустой и мы не давали 
населению пользоваться им, уподоб
ляясь до некоторой степени .собаке 
на сене". 

Между прочим нужно заметить, 
что в западной части парка ны почти 
не имеем недоразумений. Гораздо 
больше их в восточной. Объясняется 
это тем, что восточная часть запу
щена и не разработана. Хозяйствен
ному управлению нужно понять, что 
главное в сохранении парка заклю
чается не в том, чтобы к каждому 
дереву ставить по часовому, а в 
том, чтобы культивировать парк. 
Любой—даже мало культурный че
ловек постесняется бросить окурок 
на хорошо убранную дорожку. 

Что же сейчас требуется от каж
дого студента, профессора, рабочего 
и служащего? 

Прежде всего понять, что послед
ствия вредительства в нашем ин
ституте еще сильно дают себя чув
ствовать и продолжают бросать тень 
иа ход учебной жизни. 

Сейчас нужна организованность 
и безусловное подчинение правилам 
внутреннего распорядка, что обеспе
чит возможность лучшего культур
ного и бытового обслуживания сту
дентов. 

Всем деканам факультетов нужно 
озаботиться, чтобы каждый студент 
не позднее 25 октября имел единый 
студенческий билет. 

Начальники отделов должны обес
печить выполнение приказа № 711. 
Качество работы охраны будет 
тогда отличным, когда за это боль
шое и важное дело будет болеть 
каждый честный студент, профес
сор и рабочий. 

Нужно шире организовать ячейки 
Осодмила по всем факультетам и 
мастерским. 

Каждый факт нарушения трудо
вой и государственной дисциплины 
должен встречать энергичный обще
ственный отпор. 

Высокой сознательностью и по
мощью охране мы оградим наш ин
ститут от посягательств врагов на
рода—шпионов, диверсантов, расхи
тителей социалистической собствен
ности и их приспешников. 

Нач. охраны ЛИИ СандовскнЙ 

Юбилейная выставка 
ленинградских художников 

К Октябрьским дням в помещении 
Государственного русского музея 
будет открыта выставка изобрази
тельного искусства, посвященная 
20-й годовщине Великой социали
стической революции. 

Основная задача выставки—пока
зать лучшие про 1зведення ленин
градских художник в, созданные за 
последние 20 лет. На выставке бу
дут представлены: живопись, скульп
тура, графика, рисунок, художе
ственный фарфор, эскизы театраль
ного оформления и т. д. 

Около 300 ленинградских худож
ников, скульпторов, графиков выста
вят свои работы. 

Целый ряд художников работает 
над крупнейшими произведениями, 
посвященными темам: гражданской 
войны, Сталинской Конституции, со-
циалистическону Ленинграду, исто
рии партии. Так, напринер, худож
ник Любимов кончает работу. над 
картиной «Шестой съезд партии", 
художник Френц кончает работу над 
картинами .Оборона Царицына' и 
.Взятие Зимнего' (новый вариант), 
художник Авилов закончил картину 
.Пограничники', художник Самохва
лов кончил работу над картиной 
.Киров на физкультурном параде", 
художник Рутковскнй закончил рабо
ту над картиной «Сталин у гроба 
Кирова", художник Кочергин закон
чил картину .Разгром Юденича под 
Петроградом", скульптор Дыдыкин 
выставит скульптуры тт. Сталина и 
Ворошилова, скульптор Гаспарьян 
выставит скульптуру тт. Орджони
кидзе и Микояна, скульптор Симо
нов кончает работу над скульптур
ной группой ,3а власть Советов", 
скульптор Эллонон закончил работу 
.Киров—бюст" и фигуры физкуль
турника и физкультурницы. 

Все эти работы на-днях поступят 
на выставку. Готовятся выставить 
свои работы художники: В. А. Серов, 
Н. Г. Дроздов, В. А. Зверев, В. И. Ани-
сович, Р. М. Зейденберг, А. А. Рылов, 
к. С. Петров-Водкин, А. А. Андреев, 
Малагис, А. В. Скаллон, В. Г. Тнхов и 
ряд других. 

Одновременно с выставкой будет 
развернут ряд мероприятий: в Рус
ском музее состоятся доклады о 
творчестве художников, представлен
ных на выставке. Предполагается 
выезд мастеров-участников выставки 
на фабрики, и заводы с творческими 
самоотчетани. Будут организованы 
встречи художников-участников вы
ставки и рабочих изо-кружковцев— 
участников выставки самодеятельно
го изобразительного искусства, с това
рищеским обменом мнениями. Пред
полагается также встреча участников 
юбилейной выставки и выставки са
модеятельного изобразительного ис
кусства с лучшими стахановцами го
рода Ленинграда — победителями 
предоктярьского соревнования. 

Юбилейная выставка ленинград
ских художников должна предста
вить величайший интерес для широ
ких трудящихся масс Ленинграда 
как выставка, подводящая итоги 
творческого роста ленинградских 
художников. 

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

Довести дело до конца 
Индустриальный институт 

подарил в порядке шефства 
колхозу „Победа" дизель в 
18 лошадиных сил. При от
правке дизеля хозяйственники 
института не выполнили ука
зания парткома о том, чтобы 
пустить дизель и проверить 
его работу. Что же получи
лось? Дизель послали без 

предварительного испытания 
и он не работает. Выходит, 
что прежде он лежал несо
бранным в институте, а те
перь будет стоять в колхозе. 

Колхозники страшно недо
вольны. Затратили на строи
тельство мельницы около 
8000 тыс. рублей, механику 
Разумову заплатили 800 руб., 
дизель собрали, а пустить 
его не пустили, так как на 
холостом ходу он работает, 
а с нагрузкой не тянет совсем. 

Я считаю, что партийный 
комитет и дирекция должны 
довести дело до конца и по
мочь своему подшефному 
колхозу пустить мельницу. 

Председатель Звадского 
сельсовета Афанасьев 

СТЕКЛА БЕЗ ОБМАЗКИ 
Комендант жилых домов 

тов. Андреев дал распоряже
ние стекольщику вставлять 
стекла без замазки. Стекла 
вставили, при ветре они дре
безжат и до получения за
мазки добрая половина их 
вылетит. Между тем, стекло 
является остродефицитным 
материалом и достали его с 
большим трудом. 

Кроме того, за вставку сте
кол заплатили деньги, а за 
обмазку придется платить 
снова. В ЖБУ есть и олифа, 
и мел, сделать замазку недол
го, но т. Андреев ждет когда 
ему привезут готовую замаз
ку, а стекла пусть вылетают. 

Отто 

Выходите на смотр народного творчества 
В стране социализма расцветает 

народное творчество во всех об
ластях культуры и искусства. Побе
дивший народ выдвигает из своей 
среды миллионы талантливых пред
ставителей: литераторов, музыкантов, 
художников, мастеров художествен
ного слова и т. д. 

На всех предприятиях и учрежде
ниях сотни тысяч молодых талантов 
выступают в кружках художествен
ной самодеятельности. Но это еще 
далеко не исчерпывает всех ресур
сов, которые может дать освобожден
ный от ига капитализма народ. 

Проводимый сейчас по Ленин
граду смотр народного творчества 
к XX годовщине Великой социали
стической революции должен пока 
зать подлинный рост культурности 
масс, выявить новые сотни тысяч 
молодых дарований во всех видах 
народного творчества. 

Смотр народного творчества—это 
важнейшая политическая кампания 
в период подготовки к XX годов
щине Великой социалистической ре
волюции. В проведении ее должны 
принять самое активное участие 
все общественные организации на
шего ннститута. 

Порядок проведения смотра сле-
дуюший: в период с 5 по ?5 октября 
должна быть закончена подготовка 
и смотр народного творчества внутри 
предприятий и учреждений. Лучшие 
силы, выявившиеся на предприятии, 
примут участие в районном смотре. 
В пернод*с 25 октября по 5 ноября 
проводится районный смотр худо
жественной самодеятельности с при
своением звания лучшего солиста, рас
сказчика, музыканта, танцора и т. д. 
района и выделяются лучшие силы 
для участия в общегородском смотре, 
где также будут присвоены звания 

Театры к XX годовщине Октября 
К двадцатилетию Великой социа

листической революции ленинград
ские государственные театры гото
вят следующие новые постановки: 

Академический театр Оперы и Ба
лета нм. СМ. Кирова показывает опе
ру .Броненосец Потемкин', музыка 
композитора Чишко, либретто поэта 
Спасского, в постановке заслужен
ного деятеля искусств орденоносца 
Судакова. Дирижер—нар. арт. рес
публики орденоносец А. Пазовский; 
балет .Партизанские дни", музыка 
композитора Асафьева, в постановке 
Вайонен. Дирижер—Дубовский. 

Академический театр Драмы нм. 
А. С. Пушкина покажет новую пьесу 
К. Тренева .На берегу Невы', рас
сказывающую о замечательных лю
дях, совершавших Великую социа
листическую революцию. Ставит 
спектакльзаслуженныйартист респуб
лики С. Радлов. 

Академнческнй Малый оперный 
театр покажет новую оперу Ив. 
Дзержинского .Поднятая целина" в 
постановке засл. арт. республики 

первых исполнителей по городу с 
выдачей соответствующих грамот от 
Ленсовета. 

В смотре могут принять участие 
все желающие как одиночки, так и 
коллективы, подготовив соответст
вующий репертуар или выступив с 
имеющимся репертуаром. Консуль
тации по подбору репертуара и по
мощь в его подготовке оказывает 
клуб студентов ЛИИ. Запись на 
участие производят культработники 
факультетов, лабораторий и мастер
ских. 

Кроме видов художественной са
модеятельности на смотр могут 
быть представлены литературные 
произведения: очерки, фельетоны, пе
сни, стихотворения (материал сдавать 
также смотровой комиссии), а также 
все виды изобразительного искус
ства—рисунки, резьба, лепка, худо
жественное вышивание и т. д,, для 
которых будут организованы район
ные и городские выставки. 

Сохранность экспонатов гаранти
руется Ленсоветом. Лучшие работы 
будут отмечены соответствующей 
премией. 

Товарищи студенты, профессора, 
преподаватели, рабочие и служащие 
ЛИИ, включайтесь в смотр народного 
творчества, смелее выдвигайте свои 
дарования на смотр нашей общест
венности. Пользуйтесь консультацией 
и помошью клуба. Записывайтесь на 
участие в смотре, этим вы сделаете 
большое и хорошее дело для себя 
и для нашей родины. 

Веселов 

Консультации для участников 
смотра художественной 

самодеятельности 
Клуб студентов доводит до сведе

ния профессорско-преподавательский 
состав, студентов, рабочих и служа
щих института, что им организованы 
консулыации для участников смотра 
народного творчества. 

Консультации проводятся: 
Для певцов и певиц—18 октября 

Б. Зон. Дирижер—засл. арт. рее-[ную фуражку' в постановке засл. 
публики Б. Хайкин. 1арт. республики Деммени. 

Государственный Большой драмати
ческий театр нм. А. М. Горького по
кажет премьеру новой пьесы 
Яновского „Дума о Британке' в по
становке засл. арт. республики }^,\<^Ъа.о1чяс.и 19 октября с 4 час. 
Вильнера. 1^" """• ^^ ° ^^^' ^^ """• Препода

ватель Вядро, Б. М. 
Для чтецов, рассказчиков и декла

маторов—20 и 22 октября с 5 час. 
30 мин. до 7 часов. Преподаватель 
Верни, А. Я. 

Для пианистов, скрипачей и др. 
инструменталистов—17, 20 и 23 ок
тября с 12 до 7 час. Преподаватель 
Калатухин, М И. 

Для танцоров—19 и 22 октября 
с 9 час. 30 мин. до 12 час. Препода
ватель Берг, 0. М. 

Все консультации проводятся в по
мещении классов клуба студентов 
ЛИИ (Лесной пр., 65). 

Приходить на консультацию с ма
териалами, текстами и нотами. 

Запись желающих принять участие 
в смотре народного творчества про
изводится ежедиевно в канцелярии 
клуба с 3 до 7 часов вечера и в теа-
кассе (Главное здание ннститута) 
у тов. Довенецкого с 1 час. до 4 час. 
30 мин. (кроме общевмхолных дней). 

Клуб студентов ЛИИ 

1ьнера. 
Театр ни. Ленинского комсомола 

покажет пьесу писателя Виртэ .Зем
ля' в постановке режиссера В. Ко-
жича. 

Театр п/р. засл. арт. республики 
С. Радлова покажет премьеру пьесы 
Н. Никитина .Баку". 

Театр .Комедия' покажет новую 
пьесу Юрия Свирина .Терентий 
Иванович*, в постановке Н. Аки
мова. 

Театр .Музыкальная Комедия" по
кажет советскую оперетту .Золотая 
Долина" (текст М. Янковского, музы
ка композитора засл. деятеля 
искусств И. Дунаевского). 

В ТЮЗ'о пойдет пьеса Д. Щеглова 
.Клятва' о нашей советской моло
дежи. 

В .Новом ТЮЗ'е' состоится 
премьера пьесы Любошевского 
,Третья верста'. 

Кукольный театр покажет .Зеле-



I МЕСТО В 3-й КРОССЕ .ЩУСТРИАЛЬНЫГ ЗЙНЯМ КОМАНДА II К Ж А ОТФ 
ПРЕВРАТИМ КРОСС В ТРАДИЦИОННЫЙ ДЕНЬ МАССОВОЙ СДАЧИ НОРМ ГТО П СТУПЕНИ! 

К О М А Н Д Н Ы Е 
РЕЗУЛЬТАТЫ 

I место—ОТФ П курс (22 участн.), 
П место—механический факультет 
(21 участи.). И1 ме'сто—ИФФ 
(14 участи.), IV место—энергомаш 
(14 участи.), V место—инж.-экономич. 
(8 участи,), VI место—металлургич. 
(8 участн.), У\\ место—электромех. 
(10 участи.), УП1 место—местком 
(2 участи.), IX место—ОТФ 1 курс 
(2 участн.), X место—гидротехнич. 
(2 участн.), XI место—вечерний 
{1 участн.), ХП место—пром. трансп. 
(I участн.). 

Б Е Г У Т ! 
— Бегут! Этим возгласом 

участников 3-го традицион
ного кросса газеты „Инду
стриальный** встречали выбе
гавшие из ворот домов на 
Старо-Парголовскйй пр. ре
бятишки, иногда мешавшие 
бегу. Так кричали, завидев 
издалека бегунов знакомые 
и незнакомые студенты, на
блюдавшие бег П октября. 
Бежали ведь приятели, бе
жали друзья по футболу, по 
баскетболу и т. д. Но осо
бенно мощно кричали „бе
гут" на финише, когда про
шло примерно 16 мин. после 
старта. 

И этот момент, когда со 
всех сторон взволнованно 
кричат „бегут!" особенно ин
тересен.—„Бегут!..." Но кто 
впереди—„горняки" или на
ши? Герасимов или еще кто? 
И только убедившись соб
ственными глазами в том, 
что бежит тот или другой, 
наиболее горячие болель
щики начинали обсуждать, 
почему так случилось, чего 
нехватает и т. д. 

Покидая в этот день ин
ститутский парк, многие то
варищи, не участвовавшие 
в кроссе, жалели, что не ис
пытали своих сил. 

Надо думать, что в кроссе 
будущего года и их будут 
встречать взволнованным кри
ком „бегут!" 

Н. Костылев 

ТРЕТЬЯ ПОБЕДА 
3-й раз проводился осенний 

кросс на 5 км. на приз га
зеты „Индустриальный" и 
3 раза победителем оказы
вался студент металлургиче
ского факультета Саша Гера
симов, 

Традиционный кросс, тра
диционная дистанция. Но 
с каждым годом Герасимов 
улучшает свои результаты. 
Так в первом кроссе его 
время было 17:43, во вто
ром 16:38 и в третьем 11 ок
тября 16:23. Все улучшаю
щиеся результаты говорят 
о серьезной тренировке и 

о настойчивой воле к побе
де. Все тренировки Гераси
мов проходил под руковод
ством Бориса Николаевича 
Взорова—тренера нашей л/ат
летической секции. В этом 
кроссе он показал не только 
отличное время, но и более 
высокую технику бега. Не
даром на финише Борис Ни
колаевич особенно весело 
улыбался и от всей души 
пожимал руку победителю. 
Его ученики пришли первы
ми. 

Н. Костылев 

т> БЕЖАЛ КАК ВСЕ" 
{Беседа с тов. 

Чего же тут рассказывать? 
Бежал как все. Погода на 
этот раз была против нас— 
во время бега ветер сильно 
охлаждал колени. Перед фи
нишем, по улице была сквер
ная дорога—грязь и вода. 

Тренировался ли я? Безу
словно—да. Тренировался 
много и упорно и рассчиты
вал поэтому, что смогу дать 

Герасимовым) ^ 

хорошие результаты. Когда 
я побежал, я ясно ощутил, 
как постепенно вхожу в темп 
бега. 

Кросс в этом году я счи
таю особенно удачным, ибо 
было достаточно участников 
и бегуны показали не пло
хое время. 

В. 

ПРОФОРГ и ЛУЧШИЙ ФИЗОРГ 
Саша Марголин, профорг 

механического факультета, 
с самого утра беседовал в 
коридорах и аудиториях о 
кроссе „Индустриальный". 
Он волновался. Его беспо
коило количество участников 
кросса от факультета. Но 
волновался он напрасно: Ин
дивидуальные беседы о крос
се с отдельными участника
ми, беседы на комсомольских 
собраниях сделали свое дело. 
Как и в прошлом году меха
ники выставили наибольшее 
число участии- , = ^ ^ ^ = ^ = 
ков—17 муж
чин и 4 жен
щин. 

Все на стар
те! Большин
ство хорошо 
т р е н и р о в а н о . 

Марголин ободряет участни
ков кросса. Когда финиши
ровали девушки, он тут же 
расспрашивал их о подроб
ностях бега на дистанции и, 
самое главное, об их само
чувствии. 

Итоги подведены. От ме
ханического факультета уло
жились в норму ГТО П сту
пени 17 мужчин и 4 женщи
ны. Благодаря хорошей под
готовке к кроссу, механики 
по праву завоевали команд
ное второе место. И. К. 

НАШИ ГОСТИ О КРОССЕ 

ПО ЮЖНОМУ АЛТАЮ 
(Окончание *) 

Нестерпимый холод и пронизы-) 
вающий ветер не дали нам возмо
жности побыть на вершине продол
жительное время. Сложили из снега 
.туру" в нее заложили консервную 
банку с запиской о восхождении. 
Через полчаса тронулись в обрат
ный путь. Спускаться было легче— 
след был намечен и мы просто ска
тывались вниз. Мы нарушили аль
пинистские правила и спускались 
быстрее чем нужно. Скоро были 
в лагере на седловине. Позавтракали, 
быстро собрали имущество. Прн 
спуске с седла снеговой покров об
легчал .глисированне'вниз и в 2 ча
са дня были уже на перемычке 
в промежуточном лагере. В этот день 
мы решили спуститься вниз в свой 
лагерь, так как контрольный срок 
восхождения был установлен 30 июля 
в 12 часов дня, по истечению кото
рого должна была выйти за нами 
спасательная партия. Спуск с пере
мычки по крутому ледяному склону 
показался нам трудным. Особенно 
трудно было по крутизне спускаться 
на .кошках". Временами очень ло
мило ноги, хотелось сесть, но, вспом
нив, что основные трудности уже 
позади, мы медленно, но верно дви
гались вперед. 

*> Начало^ см. №№ '69, 70, 71, 72 
и 73 газеты .Индустриальный" 

В одном месте 
неправильно уло
женный рюкзак 
Боголюбова свер
нулся в сторону, 
он не удержался, 
покатился в н и з 
мимо впереди иду- • • • • •—̂  
щих и потащил за собой всю це
почку. Впереди былн трещины и 
камни. Положение было критиче
ское. Виктор не растерялся, про
летев уже 5 метров, быстро заце
пился за выступ ледорубом и так 
задержал остальных. Тогда ны от
четливо себе представили значение 
н важность выдержки, хладнокровия 
и дисциплины, особенно в крити
ческих положениях. 

Когда спустились к началу лед
ника Геблера, Белуха нас .угости
ла" крупным дождем. Сразу все 
стали мокрые. Благополучно пере
правились через трещины и уже 
вечером были в лагере. Радостно 
встретили нас новосибирские аль
пинисты и еще радостнее наши 
товарищи—Боря Васильев и про
водник Федя; радостно прыгал и 
визжал наш общий любимец .Джек", 

Продукты были на исходе, но мы 
вынуждены былн отдохнуть после 
восхождения и ждать верховых ло
шадей. Прошел еще день. Уже всен 

Поход студентов^ЛИИ по Южному Алтаю 
(летом 1937 г.). На снимке—юрта 

пастуха-казаха Каарбая 
(Фото Б. Васильева) 

надоело сидеть в лагере, вышли 
последние сухари и печенье, а ло
шадей все нет. Чтобы чем-то за
няться, решили охотиться на сурков 
на ближайших склонах, пошли к во
допаду .Рассыпному", вытекающему 
из Черного ледника двумя струями, 
падающини с высоты 40 метров. 
Панорама гор с водопадом и сам 
водопад,—его шум, пена и брызги 
вызвали у всех восхищение. 

Охота опять прошла безуспешно. 
Решили открыть последнюю банку 
консервов и так пообедали. 

1 августа в точно назначенное 
время прибыл Каирбай с лошадьми. 
Он подскакал к нам и, показывая на 
Белуху сразу спроси: .Ну, как, бы
ли?". „Да, уже давно вернулись,"—за 
всех ответил Федя. Еще более недо
верчиво он поснатривал на верши
ну, на нас, затем на лице у него по
явилась радостная улыбка н он 
крепко и по-дружески пожал нам 
руки. Его радость передалась и нам. 
Подробно рассказали мы о восхож
дении. Он был очень удивлен, что 

За обедом ны разговорились с 
нашини гостями—студентаии Гор
ного института. 

Теплая, дружеская встреча, шум
ные, искренние аплодисменты—все 
это заметно взволновало .горняков". 

— Кросс организован хорошо. Это 
очень интересное мероприятие,—го
ворят девушки-победительницы тт. 
Гибнер и Дортман.—Встретили нас 
ребята по-товаришески, не чувство
валось излишнего местного патрио
тизма. 

— Нужно этот кросс превратить в 
традиционный вузовский праздник,— 
говорит студент Любомиров,—реко
мендовать проводить сдачу норм 
ГТО П именно на вашей дистанции. 

О хорошем впечатлении от кросса 
говорят и зав. кафедрой ФК тов. 
Мирошииков и тренер коллектива 
тов. Мичири. 

Но все они отмечают также и не
достатки в его проведении. 

Время, показанное женщинами, со
вершенно не играет роли в показа
телях конанды (общее время свыше 
140 минут). Следовательно, нужно 
проводить зачет раздельно по муж
ским и женским коллективам. Не 
плохо было бы увеличить количе
ство женщин, уравняв нх с мужской 
командой. Это привлечет к участию 
в кроссе такие институты, как меди
цинские, педагогические и т. п.. 

имеющие сильные женские коллек
тивы. 

В случае равенства коллективов 
(мужского и женского) зачет нужно 
проводить по большему количеству 
лучших мест. 

Место для женской дистанции вы
брано удачно, а для мужской следо
вало бы немного изменить его с 
тем, чтобы иметь лучший грунт, от
личный от городского. 

Финиш нужно перенести иа пря
мую дорожку. 

Пятикилонетровую дистанцию сле
дует разметить, поставив указатели 
через каждый километр, чтобы бе
гуны могли лучше рассчитывать свои, 
силы. 

Об одном гости умолчали, но об 
этом следует сказать. Это о преми
ровании. 

Можно, конечно, устанавливать 
премии отдельно для студентов Ин
дустриального института, но нельзя 
так неправильно премировать побе
дителей. 

Нужно установить общие преми» 
за первые места, а премию за уста
новление нового рекорда делать осо
бенно значительной. 

Нужно полагать, что IV тради
ционный кросс им. газеты .Инду
стриальный' пройдет еще организо
ванней и станет праздником студен
ческой молодежи города Ленина. 

А. Хв. 

Технические результаты кросса 
Индустриальный'' 

Мужчины: 
Герасимов (металл, ф-т)-16:23. Ко

стылев (мех.)—16:39, Дмитриев (гор
ный инст.)—16:53, Ульянов (горный 
инст.)—16:54, Богданов, Г. В. (ГТФ)— 
17:02, Новожилов (Горный инст.)— 
17:04, Воеводский (ИФФ)-17:15, Гу
довский (ИЭФ)—17:23, Распутин 
(ИЭФ)—17:46, Диалектов (энерго
маш.)—16:53, Прасолов (ОТФ ] ) -
17:53, Любомиров (Горный инст.)— 
17:54, Сырнев (Горный инст.)—18 :04, 
Анисимов (энергомаш.)—18:05, Пале
вич (ИЭФ)—18:08, Ананьев (ИФФ)— 
18:14, Белов (.Наука")—18:15, Лес-
гафт (Горный инст.)—18:16, Ситков 
(электромех.)—18:16, Миклашевский 
(ИИГВФ)—18 :21, Филянин (ОТФ И)— 
18:22, Ренпель (ОТФ И)—18:25, Че
чне (Горн, инст.)—18:29, Францев— 
18:30, Аггевв(ОТФ II)—18:30, Страль-
ченя (энергомаш.)—18:33, Аскочик-
ский (ИЭФ)—18:34, Шляпенко (мет.)— 
18:37, Дорофеев (веч.)—18:40, Зава-
рин—18 :42, Чвнрыжнвков (энерго
маш.)—18:42, Гужба (ИЭФ)—18:43, 
Богатое (.Наука')—18:46, Лешаков 
(ЭМФ)—18:46, Константинов (ИФФ)— 
18:47, Шнейдер (Горн. инст.)~18:48, 
Змеев (Энергомаш.)—18:54, Пусты-
гнн (ИЭФ)—18:56, Старостин (энерго-

на вершине только снег, нет де
ревьев и травы, нет даже воды. 
Каирбай сказал: .На Катун-Баши 
(так называют Белуху алтайцы) ал
таец не ходил'. .Приводил я уже 
давно к Катун-Баши 12 генералов, 
долго ходили они кругом, но лезть 
побоялись, а большевики пошли на 
верхушку и все узнали'. 

Белуха считалась недосягаемой, 
была пугалом для кочевника, жизнь 
которого до революции была без
радостной и страшной. Шаманы 
говорили:—.Прежде, чем подни
маться на Катунскую голову, надо 
принести в жертву горе девять мо
лодых кобылиц, десять баранов за
резать". 

Гора считалась священной. На вер
шине ее—обиталище духов. 

Вместе с нашей великой страной 
быстро и победоносно процветают 
далекие окраины. Шаманство ушло 
в прошлое. Изменились взгляды на 
все окружающее. Белуха также пе
рестала быть пугалом. В ближай
шие годы на ее вершины пойдут 
колхозники Казахстана и Ойратии, 
чтобы овладеть техникой высокогор
ного спорта, развить бесстрашие 
перед лицом опасности, железную 
волю, пойдут отдыхать и еще луч
ше изучить нашу любимую страну. 

Наш 15 летний проводник Федя 
сказал: .Когда вырасту большой за
лезу на КагунБаш. Я много раз 
кругом горы ездил, а теперь хочу 
подняться на вершину'. 

Тисенко Н. 

маш.) — 18:58, Брахман (ИфФ) — 
19:04, Регель (ИФФ)—19:05, Поно
марев (ИФФ)—19:12, Давыдов (ме
тал.)—19:14, Шлягйн (ИФФ)—19:21,. 
Мамосошвнллн (Горн, инст.)—19:23» 
Степаиянц (ИФФ)—19:25, Миронов-
(энергомаш.)—19:25, Карпов (ИЭФ)— 
19:27, Галкин (металл.)—19:28, Яниц-
кий (Горн, инст.)—19:29, Безиосов-
(электронех.)—19:30, Волоцкий (Гор
ный инст.)—19:30, Корноев (ОТФ I)— 
19:30, Щепенннков (мех.)—19:32, 
Тюрнннов (ОТФ II)—19:39, Сабакее» 
(ИФФ)~19:39, Фельдман (ОТФ 11)— 
19:39, Макаров (ИФФ)—19:42, Гела-
фанд (ОТФ П)—19 :43, Франк (мех.)— 
19:44, Шилов (Горн, инст.)—19:48,. 
Вальтер (мех.)—19:50, Никуличев 
(мех.)—19:53, Панюков (мех.)—19:54, 
Гриценко (металл.)—19:54, Кузнецов 

<металл.)—19:54, Овчинников (мех.)— 
19:57, Старицкий (ОТФ II)—19:59^ 
Глаголев (ОТФ П)—19:59, Бакешнн 
(ОТФ II)—20:02, Мннайкнн (ОТФII)— 
20:04, Коротков (энергомаш.)—20:08,. 
Малахов (ИФФ)—20:09, РавсккЙ 
(эл.-мех.)—20:09,Вележаннн (ОТФП)— 
20:11, Михельсон (ИФФ)—20:1Ь 
Быстров (мех.)— 20:12, Скрылев 
(ОТФ II)—20:22, Волков (эл.-мех.)— 
20:25, Гаазе (мех.)~20:26, Веленкн» 
(ОТФ II)—20:29, Нестеров (эл.-мех.)— 
20:37, Арм (энергомаш.)-20:41, 
Барышев (мех.) — 20:44, Соболев 
(ОТФ II)—20: 44, Васильев (энерго
маш.)—20:52, Балясников (мех.)— 
20:52, Никонов (мех.)—20:59, Вере-
ЗИН (ОТФ II)—21:03, Костюшкевич 
(металл.)—21: 08, Сейраияи (мех.)— 
21:10, Самгун (мех.)—21:12, Зельц
бург (эл.-мех.)—21:13, Иванов, Е. В. 
(пром. тр.)—21; 15, Дмитриев (энерго
маш.)—22 : 07, Ковалевнч (мех.)— 
23:14, Ммрзоякц (энергомаш.)—23:21 
Красников (мех,)—24:23. 

Женщины: Гибнер (Горный 
инст.)—3:23.0, Дортман (Горный 
инст.)—3:27, Симина (ГТФ)—3:27, 
Цапулина (электромех.)—3:33, Гера
симова (ОТФ II)—3:33, Окерблом 
(ОТФП)—3:37, Тугаринова (ИЭФ)— 
3:40, Межрауп (ОТФ II)—3:50, Коз
лова (мех.)—3:51, Иванченко (Горный 
инст.)—4:00, Скворцова (ОТФ П)— 
4:00, Точинова (мех.)—4:01, Трофи. 
мова (электромех,)—4:10, Медведева 
(мех.) — 4:28, Башкнрцева (мех.) — 
4:35. 

Главный судья В. Долкарт 
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